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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29 年 11 月 15 日(水) 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］東部児童センター 

［参加者数］9 名 

［担 当 者］1 班：◎大栗、○宇治、日里、石上、関野、後藤   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)三番館跡について  

・コンシェルジュと聞くがどのような施設になるのか。 

 

(1) 市商工観光課、観光協会、商工会議所が入る予定の

インフォメーションセンターなど施設の概要について

説明。 

 

(2)駅前、下御料地区の開発（ホテル）について 

 ・宿泊施設が足りないと聞いており、富良野ではホテ

ルなどは求められていると思う。それでも、きちん

とした対応をしていくべき。  

(2) 駅前、下御料地区における現時点での情報提供と富

良野市景観地区条例の制定についてと富良野市特定用

途制限地域における建物等の制限に関する条例の一部

改正について説明。 

 

 

(3)防災対策について 

 ・ポンプの常設と北 1号川の対策は。 

 ・河床の草、土砂など河川工事を要望して欲しい。 

(3)ポンプ小屋の設置と常設は課題が大きいが、８インチ

のポンプから１０インチポンプに拡大し 3 台を用意す

る対策を説明。 

 道に対する浚渫工事などの要請について説明。 

3年計画で東小学校までの間を行う。 

 

 

(4)市道の管理について 

 ・市に連絡して、直してくれたが 2 ヵ月でまたえぐれ

てしまう。舗装が狭いので角きりをして欲しい。 

 

(4)担当部署に伝える。  
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(5)除雪について 

・住宅街では高齢化が進み冬が大変。年を取り隣近所

も高齢者。冬の改善策をして欲しい。 

(5)除雪業者の地区割から現在の除雪体制に拡大したこ

とについて説明。建設水道部、保健福祉部など横断的

な対策が必要。 

 

(6)ゴミの分別について 

 ・回収されない不適切な分別な物は、町内会の負担に

なる。行政は町内会に推進費を払うべき。 

 ・転入者やマンション暮らしは、全部混ぜてもいいよ

うにゴミ袋の色を変え、袋代を高く上げるべきでは。 

 ・瑞穂コミセンでは、市長懇談会やゴミ分別説明会が

あるが東部児童センターでは行わない。地域住民の参

加を求めるなら懇談会や説明会を行うべき。 

 

(6)行政からは、行政事務費（町内会へ）、コミュニテイ

活動推進事業補助金（連合町内会へ）、地域づくり推進

事業補助金（連合町内会）他を現在支払っている。 

混ぜればゴミ、分ければ資源となる資源回収のサポート

体制をどう作っていくかが課題。議会も調査、研究を進

める。 

懇談会や説明会の開催単位は部署に伝える。 

 

(7)東部児童センターについて 

 ・老人クラブなどが活発だが、平日の午前中か日曜日

しか使えないため、地域住民が使用しづらい。 

(7)担当部署に伝える。  

(8)市の周知文書に誤字脱字がある 

 ・住所表示が変更されたが（山部）旧住所で市から 

郵送されてくる。 

 

(8)担当部署に申し入れを行った。  

(9)ドローンの活用は 

 ・災害時対策、観光振興に利用しては 

 

 

(9)現時点ではそこまでの動きはない  

 


